

ABSTRAK

Neng Chery Sukma Ayu : PEMBERDAYAAN REMAJA MELALUI ORGANISASI REMAJA MASJID AL-MUJAHIDIN DESA CIATER (STUDI DESKRIPTIF ORGANISASI IRMAS MASJID AL-MUJAHIDIN DESA CIATER KECAMATAN CIATER KABUPATEN SUBANG)

Pada Era-Digital dimana kemajuan teknologi berkembang sangat cepat dan pesat hal ini dirasakan ketika segala informasi terkini mudah diakses melalui teknologi digital (sistem komputerisasi yang terhubung internet). Namun dibalik kemudahan ini juga terdapat dampak negatif dari kemajuan teknologi yaitu terjadinya masalah sosial yang salah satunya berupa kenakalan remaja yang terjadi dilingkungan masyarakat. Maka adanya pemberdayaan remaja menjadi hal penting untuk dilakukan guna menggali potensi yang dimiliki oleh anak remaja dan dapat meminimalisir kenakalan remaja. Dalam mempermudah menjangkau para remaja maka pemerintah membentuk suatu wadah atau organisasi salah satunya ikatan remaja masjid (IRMAS) yang dapat membina anak remaja melalui program yang dilaksanakan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis program pemberdayaan remaja, proses pelaksanaannya hingga hasil dari pemberdayaan remaja yang dilaksanakan oleh ikatan remaja masjid al-mujahidin Desa Ciater.

Penelitian ini menggunakan teori pemberdayaan. Menurut Edi Soeharto pemberdayaan adalah sebuah proses dan tujuan. Sebagai proses, pemberdayaan adalah serangkaian kegiatan untuk memperkuat kekuasaan atau keberdayaan kelompok lemah dalam masyarakat.

Sebagai tujuan, maka pemberdayaan merujuk pada hasil yang ingin dicapai dalam perubahan social, yaitu masyarakat yang berdaya, memiliki kekuasaan atau mempunyai pengetahuan dan kemampuan dalam memenuhi kebutuhan hidupnya baik yang bersifat fisik, ekonomi, maupun sosial seperti memiliki kepercayaan diri.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data diperoleh melalui proses wawancara, observasi, dan dokumentasi. Analisis ini dilakukan melalui penafsiran logika yang dihubungkan dengan konteks pemberdayaan masyarakat.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemberdayaan remaja yang dilaksanakan oleh IRMAS al-mujahidin Desa Ciater, ialah melalui program pesantren santri Ramadhan (PSR), lentera anak Desa, dan workshop kreatif. Proses pelaksanaan program melalui tahap perencanaan, tahap pelaksanaan hingga tahap monitoring dan evaluasi. Hasil pemberdayaannya dapat meningkatkan wawasan dan menyalurkan potensi diri yang ada pada anggota remaja yang terlibat, timbulnya partisipasi anggota terhadap program pemberdayaan serta keterlibatan remaja dalam struktur organisasi dipemerintahan Desa Ciater.

Kata Kunci : Pemberdayaan, Remaja, dan Masalah Sosial

